

Desde el 31 de julio hasta el 22 de agosto se presenta en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso la muestra “Utopías del Sol”, una selección de 11 obras de destacadas y destacados artistas nacionales, pertenecientes a la colección del Museo de Artes Visuales (MAVI UC). La iniciativa surge de un trabajo colaborativo entre la PUCV, MAVI UC y la Fundación EMIAN.

La exposición, curada por Matías Allende, pone en valor una colección conformada exclusivamente por artistas chilenos y se articula desde el interés por visibilizar al continente latinoamericano y sus historias transnacionales. La selección invita a reflexionar sobre múltiples formas de representar el mundo, nuestras memorias colectivas y desafíos comunes.

Anuncio Patrocinado

Entre las y los artistas contemporáneos presentes en esta muestra se encuentran Alfredo Jaar, Catalina Parra, Eugenio Dittborn, Paz Errázuriz y José Balmes, entre otros. Las obras abarcan diversos lenguajes y técnicas como pintura, escultura, fotografía, video, cerámica y gráfica.

La inauguración tuvo lugar en la Sala Alberto Cruz de la Casa Central de la PUCV y se enmarca en contexto del programa de Artes Visuales que lidera desde abril la Dirección de Vinculación Artístico-Cultural de la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio.



WAAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, la vicerrectora de Vinculación con el Medio, Jacqueline Páez, subrayó que la muestra busca aportar a la descentralización del arte, generando espacios de encuentro entre las artes visuales, las comunidades universitarias y los territorios de la región.

“Para la PUCV, generar alianzas colaborativas que fortalezcan estos espacios es muy significativo, ya que abre oportunidades para democratizar el acceso al arte y hacerlo parte de la vida cotidiana de todas las personas. Desde la Universidad hemos impulsado una línea de trabajo orientada a acercar la cultura a distintos públicos, tanto en espacios municipales como educativos, de forma gratuita. Creemos firmemente que la educación es un motor de desarrollo para el país, y el arte debe ir de la mano con ella”, afirmó.

Por su parte, la directora ejecutiva de MAVI UC, Amelia Saavedra, valoró la itinerancia de esta muestra. “Esta exposición se presentó recientemente en Santiago y ahora estamos llevándola a distintas regiones del país. Hemos encargado curadurías diversas para que el público pueda acercarse a nuestra colección y maravillarse con las propuestas de cada artista. Esperamos una excelente recepción por parte de la comunidad universitaria, y que muchas personas, de distintas edades y territorios, visiten la muestra y vivan una experiencia significativa”.

“Utopías del Sol” puede visitarse gratuitamente hasta el viernes 22 de agosto, entre las 9:00

Obras maestras del arte nacional llegan a la PUCV con “Utopías del Sol”

y las 17:00 horas, en la Sala Alberto Cruz de Casa Central, ubicada en Avenida Brasil 2950, Valparaíso. Las instituciones interesadas en coordinar visitas guiadas pueden escribir a: cultura@pucv.cl.

y tú, ¿qué opinas?